



Regard des jeunes de 15 ans (suite)

publié le 26/09/2023

Toutes les classes de 3e ont maintenant voté pour la photographie symbolisant le mieux le monde d'aujourd'hui. Parmi la [sélection](#), voici les résultats : les 3A ont choisi la n°20, les 3B la n°6, les 3C la n°17 et les 3D la n°9. Dans les établissements du monde entier, les collégiens de 15 ans continuent à voter jusqu'au 5 octobre. Rendez-vous mardi 10 octobre pour connaître le résultat final !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.